



Le fonds d'investissement Solexia rachète Allier Volailles

Solexia, fonds d'investissement lyonnais spécialisé dans les PME agroalimentaires, a annoncé le rachat d'Allier Volailles dans un communiqué du 20 janvier. Créé en 1961, Allier Volailles est spécialisée dans l'abattage de volailles (4300 t par an) et la fabrication de produits à base de volailles. Employant 78 personnes pour un chiffre d'affaires de 14,2 millions d'euros (2019), l'entreprise se distingue par un «positionnement qualité axé sur les produits régionaux», d'après le communiqué. Elle commercialise, principalement aux professionnels, des volailles dont la majorité sont sous label (IGP Volailles fermières d'Auvergne, bio, Label rouge). «Avec le rachat d'Allier Volailles, Solexia structure un véritable pôle volailles», souligne Hervé Kratiroff, président d'Allier Volailles et de Solexia. Avec les sociétés Vey et Sedivol, ce pôle représente «près de 32% du chiffre d'affaires» du fonds. Le groupe Solexia regroupe une dizaine d'entreprises, en majorité agroalimentaires (volailles, charcuterie, boissons) pour un chiffre d'affaires total de 86,7 millions d'euros en 2019.